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Abstract (en)
The system is designed so that the sprocket (12) of the first roller (9) projects in the axial intermediate spaces of the sprocket (13) of the second
roller (9'), and the teeth (16,17) of the sprockets (12,13) are arranged radially outwards, and so that the first roller (9) rotates slower than the second
roller (9'). The teeth pitch of the sprocket (13) of the second roller (9') is larger than the pitch of the sprocket (12) of the first roller (9).

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zum Streuen von Streugut auf eine kontinuierlich bewegte Unterlage im Zuge der Herstellung von Holzwerkstoffplatten, mit
zumindest zwei gegensinnig rotierend angeordneten Walzen, die mit Zahnscheiben versehen sind, wobei die Zahnscheiben benachbarter Walzen
ineinandergreifend zusammenwirken, soll derart weitergebildet werden, daß eine qualitativ hochwertige Holzwerkstoffplatte hergestellt werden kann.
Dies wird dadurch erreicht, daß die Zahnscheiben (12) der ersten Walze (9) in axiale Zwischenräume der Zahnscheiben (13) der zweiten Walze (9')
hineinragen und die Zähne (16, 17) der Zahnscheiben (12, 13) radial nach außen gerichtet sind, und wobei die erste Walze (9) langsamer rotiert als
die zweite Walze (9'). <IMAGE>
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